

# ペロリ! 第1号

おおあさしょうがっこう きんむ ねんめ えいようきょうゆ あずま さだとし こんねんど しょくいくつうしん  
大麻小学校に勤務して8年目の栄養教諭 東 定利が、今年度もこの食育通信  
を発行することとなりました。

ななねんまえ しょくいくつうしん か しょくいくつうしん かてい しょくせい  
七年前からこの食育通信を書いています、この食育通信では、家庭での食生  
活や食べ物の栄養・働き、子どもたちの給食の様子などを発信していきたいと思  
います。

この食育だよりの題名を『ペロリ!』と付けたのは、給食を全部きれいに完食  
した時の表現として「ペロリと全部食べれた!」と言ってもらいたい、給食では  
もちろん、家庭や外食の時にも好き嫌いせず自分の体のことを考えて食事をして  
残さず食べてほしいという願いをこめて名付けました。

毎月1回、食育通信を発行する予定です!



## はじめての給食



新1年生の給食が、4月18日(火)から始まりました。

4時間目から給食準備が始まり、手洗いについて、エプロン・三角巾や給食帽  
子の身支度、給食での約束やマナーの話をしました、みんな真剣に話を聞いて  
くれました。そして大きな声で答えてくれたり、返事をしてくれたりしました。

担任の先生から「じゃあ、エプロン・三角巾を着けて用意をしましょう!」の  
かけ声で、みんな一斉に準備開始。今年もエプロン・三角巾を一人で上手に着け  
る子が多くて驚きましたが、当然、中にはなかなか上手にできず悪戦苦闘する場  
面もあり、それがまたとても可愛らしくも見えました。

手洗いを済ませ、いよいよ小学校での初めての給食。子どもたちの反応が心配  
でしたが、『おいしい!』とほとんどの子が答えてくれ安心しました。しかも  
多くの子がペロリをしてくれて、とても嬉しく「献立を考えて良かった♪」と思  
える瞬間でした。

きゅうしょく かてい た な しょくざい りょうり で きら のこ  
給食では、家庭で食べ慣れない食材や料理が出ることもあります。嫌いで残し  
ている子には「一口は、食べてみよう!」と声をかけていますので、ご家庭でも協  
力のほど、よろしくお願ひいたします。

## ～1年生の給食の様子～



### 1年1組



4/18(火) 初めての給食のメニューは、山菜うどん・切干大根のごま酢あえ・  
野菜かき揚げ・牛乳でしたが、上手に箸でうどんを食べて「給食おいしい!」と  
元気に言ってくれました。

### 1年2組



4/20(木)は、バーガーパンに照り焼き干キ>ハンバーガーを自分で挟んで、  
ハンバーガーを作って食べました!ラビオリを初めて食べる子どもがほとんどでし  
たが、ペロリをする子もけっこういて驚きました!

## よつば



「いただきます」の挨拶をしっかりとしてから初めての給食。  
大きな口を開けて山菜うどんを美味しく食べてくれていました♪

